

Nikolauswettbewerb

9.12.2012 Mannheim



Früh am Sonntagmorgen um 8:00 trafen sich die Shorttracker und die Eislaufschule zu einen internen Vereinswettkampf.

Alle Kinder der Eislaufschule an hatten die Möglichkeit erstmals unter Wettkampfbedingungen zu laufen. Für die Nachwuchsläufer, die bereits den Umstieg auf die längeren ShortTrack-Kufen bereits gemacht haben konnten hier auch einen Wettbewerb austragen. Das ist besonders wichtig, da die Nachwuchsläufer (E-F-Junioren) fast keine Wettbewerbe in Deutschland haben. Denn ohne Wettbewerbe fehlt die Motivation mit einem Sport weiterzumachen und in diesem Alter brennen die kleinsten darauf sich gegenseitig zu messen.

Auch die Junioren sowie Senioren nahmen daran teil und trugen gleichzeitig Ihre Vereinsmeisterschaft aus. Hier stand es im Vordergrund einen guten Short Track Lauf zu zeigen. Das sollte den Kindern und Eltern zeigen wo es hingehet wenn man Short Track ernsthaft auf Leistungssportniveau betreibt.

Das wichtigste war selbstverständlich der Besuch des Nikolaus, der auch bei uns vorbeischaute. Für ihn natürlich das geringste Problem, da es geschneit hat und die Anfahrt mit dem Schlitten für ihn als nicht problematisch gestaltete. Auf dem Eis fühlte er sich mit dem Schlitten sofort heimisch, auch wenn er etwas langsamer war als die Kids mit den

Schlittschuhen. Er beschenkte uns alle. Danke!

